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Autor Beitrag

Abraham
26.03.2008 14:58

:moin:
Mal wieder etwas Ernsthaftes. 

Die strittige Kostendämpfungspauschale hat das Bundesverwaltungsgericht Leipzig
leider bestätigt.

Hier der Link zur Pressemitteilung des Gerichts.

http://www.bverwg.de/enid/59a11198832f91cca4ee4ebe0d8ac0d5,4ec666736561726
3685f646973706c6179436f6e7461696e6572092d093130303134093a095f747263696
4092d09353737/Pressemitteilungen/Pressemitteilungen_9d.html

Gruß aus dem Ruhrgebiet
Abraham

Antonia Thien
27.03.2008 07:43

Das ist sch......., aber nicht anders zu erwarten.:schimpf:

Sigi2910
31.03.2008 15:53

Dafür gibt es bald 
mehr Geld
... :kopfkratz:
Und ich frage mich immer noch, wann arbeiten meine Angestellten auch mal 41
Stunden in der Woche... :schimpf:

Bresgen
31.03.2008 16:54 quote------------------------

Original von Sigi2910
Und ich frage mich immer noch, wann arbeiten meine Angestellten auch mal 41
Stunden in der Woche... :schimpf:
-----------------------------

In diesem Leben nicht mehr !!!

Ich war mir mit meiner Gewerbe- und Ordnungsrechtskollegin von der hiesigen
Kreisverwaltung sowieso schon vor den Verhandlungen einig, dass alles, was bei
den Angestellten jetzt nicht umgesetzt werden kann, dann auf die Beamten abgewälzt
wird - wir erhalten die Lohnerhöhung erst ab September (über das Jahr muss noch
verhandelt werden )  :wink:  und die Wochenarbeitszeit dann als Ausgleich auf 42
Stunden (in den Bundesländern, die das bereits haben, dann auf 43 Stunden) erhöht.

Insofern - ein Hurra auf die Gleichbehandlung innerhalb der einzelnen Verwaltungen
!  :laola04:

 :wut:   :wand:   :schimpf:

(Genaugenommen nehmen ich diese letzten Smilies nur, weil sie mir so gut gefallen,
ich habe, was das Thema Gleichbehandlung angeht, schon lange aufgegeben. Als
es Anfangs hieß, die Regelungen seien nur befristet, habe ich nur gelacht und
gemeint, das glaube ich erst, wenn es schriftlich zurückgenommen wird - wäre ja das
erste Mal, dass eine Regelung zurückgenommen wird oder eine Befristung
eingehalten wird.)

Frustrierte Grüße aus Euskirchen.
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Drea
01.04.2008 12:01

Solltei ch mir das mit dem Wunsch nach Versetzung nach BaWü noch mal überlegen?
ich habe bisher "nur" 40 Wochenstunden - unsere "Beschäftigten" haben 39 Stunden.
Ist die regelmäße Wochenarbeitszeit für Beamte 41 Stunden in BaWü???
Sigi- dann will ich vielleicht doch nicht in Deine Nähe.....

Abraham
01.04.2008 12:10 quote------------------------

Original von Drea
Solltei ch mir das mit dem Wunsch nach Versetzung nach BaWü noch mal überlegen?
ich habe bisher "nur" 40 Wochenstunden - unsere "Beschäftigten" haben 39 Stunden.
Ist die regelmäße Wochenarbeitszeit für Beamte 41 Stunden in BaWü???
Sigi- dann will ich vielleicht doch nicht in Deine Nähe.....
-----------------------------

 :moin:

...und nicht nur die Kollegen in BaWü sind 41 Stunden in der Woche an der Schüppe. 
:heul:
Hier ein kleiner Überblick : 
:linkx:

Gruß aus dem Ruhrgebiet
Abraham

Sigi2910
01.04.2008 12:15 quote------------------------

Original von Drea
Sigi- dann will ich vielleicht doch nicht in Deine Nähe.....
-----------------------------

Das ist aber sehr schade... :heul:

Kay Löffler
01.04.2008 17:07

Aber liebe/lieber Frau/Herr xy Bresgen,
natürlich sind schon Regelungen zurückgenommen und Befristungen eingehalten
worden! - Immer dann, wenn sie uns begünstigten :biggrin:

Bresgen
01.04.2008 17:15

@Kay Löffler

Frau Bresgen wie das hübsche Symbol aussagt - nochmal zur Erläuterung: Farbe ist
rosa und es hängt auch kein Zipfelchen dran, hatte ich dir doch schon mal erklärt 
:huepf1:

Aber lieb bin ich - meistens  !   :wink:   :biggrin:

Fröhliche Grüße aus Euskirchen (habe meinen Chef heute erfolgreich in den April
geschickt und bin daher noch immer sehr erheitert).

Kay Löffler
02.04.2008 09:51

Aber liebe Frau Bresgen,

ich wollte doch nur nicht wieder Ärger mit Dir bekommen, deswegen diese
anonymisierung.

Und Du hast ja wohl ein rosa Zipfelchen an Deinem Symbol:D

Drea
02.04.2008 11:53

Also wir lieben Frauen haben kein Zipfelchen an unserem Symbol, sondern ein
Kreuz - weil die Last der Männer nunmal aufs Kreuz geht.....

Euer blaues Zipfelchen zeigt noch nach oben... das wird aber, wie mir aus
forumsinternen Kreisen geflüstert wurde, bald geändert. Dann zeigt das Zipfelchen
schräg nach unten  :party4::weisse flagge:
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Bresgen
02.04.2008 11:56

:huepf1:   :applaus:   :applaus:   :applaus:

Sigi2910
02.04.2008 13:47 quote------------------------

Original von Drea
Also wir lieben Frauen haben kein Zipfelchen an unserem Symbol, sondern ein
Kreuz - weil die Last der Männer nunmal aufs Kreuz geht.....

Euer blaues Zipfelchen zeigt noch nach oben... das wird aber, wie mir aus
forumsinternen Kreisen geflüstert wurde, bald geändert. Dann zeigt das Zipfelchen
schräg nach unten
-----------------------------

Also ich bleibe dabei: Das bei euch soll kein Kreuz symbolisieren, sondern einen
Spiegel (was ja auch wirklich nachvollziehbar ist) und das bei uns, der früheren
Aufgabe wegen, einen Pfeil. Aber nun erklär mir mal, welche Last der Männer Dir wie
aufs Kreuz geht... und in welchen forumsinternen Kreisen Du verkehrst.

Übrigens kam mal einer in den Hut-Laden, er wollte sich eine neue Kopfbedeckung
kaufen. Frägt ihn der Verkäufer, was er denn ausgeben wolle. "Na ja, so zehn Euro..." -
"Oh, das bekommen Sie höchstens eine Zipfelmütze." - "Nein, nein, soll schon was für
den Kopf sein..."

Drea
02.04.2008 14:26

Lieber Sigi,

Frau Bresgen hat mich schon verstanden - da sieht frau mal, dass so manchen ein
bestimmtes Chromosom fehlt

:haendereib:

Sigi2910
02.04.2008 15:18

Ist das nach dem Motto: Warum müssen Männer ein Chromosom weniger, als
Schweine haben?

Abraham
02.04.2008 15:24

Oder ganz einfach die Frage: Was war eigentlich zuerst blau, Viagra oder das
Zipfelchen?  :wink:

Schönen Gruß zum Feierabend aus dem Ruhrgebiet
Abraham

Sigi2910
02.04.2008 15:42

Wobei die neueste Lustpille für den verheirateten Mann ja jetzt gelb ist. Und für eine
halbe Stunde blind macht.

Jürgen Rixinger
02.04.2008 16:29

Da haben wir gerade nochmal die Kurve gekriegt, hab´ schon gedacht, bin unter "Off-
Topic" in der "Frauenecke" gelandet. Lediglich zum Ausgleich, dass wir ständig als
Doofies hingestellt werden: "Der Mann ist des Weibes Haupt". Dürfte wohl heißen, dass
primär die Männer für´s Denken zuständig sind. Das steht übrigens nicht an der
Toilettenwand meiner Stammkneipe, sondern in der Bibel (Korinther Kap. 11,3).  :D

Viele Grüße vom Neckar
Jürgen Rixinger

Sigi2910
03.04.2008 07:39

In der Bibel steht ja auch: Haltet euch von den Weibern fern. Nicht dass es Sünde
wäre, aber sie machen nur Ärger...

Abraham
03.04.2008 07:42

:frauenpower: 
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Jürgen Rixinger
03.04.2008 08:09

Hallo Frau Abraham,

Ihnen gehen doch nicht etwa die Argumente aus? Nein, aber Spaß beiseite, so
schlimm sind wir doch gar nicht. Immerhin haben wir keine "Männerecke" im Forum
eingerichtet, in der wir über die Frauen schimpfen, wie dies andersrum die Frauen in
der "Frauenecke" tun. Ganz im Gegenteil mischen wir dort mit und können über uns
selber lachen. Und wenn manche Frauen tatsächlich schlechte Erfahrungen gemacht
haben sollten: In analoger Anwendung zum Spruch "Jedes Volk hat die Regierung
verdient, die es gewählt hat", haben Frauen zu Hause entweder ein Prachtexemplar
sitzen, oder ....   :D  :D  :D

Grüße vom Neckar
Jürgen Rixinger

Abraham
03.04.2008 08:25

:moin: Herr Rixinger!

:coffee-n-news: So, jetzt, wo ich den Kaffee auf habe, werde ich mal ausführlicher...
:wink:

Nein, nein, keine Angst, Frauen sind kreativ.Das zeigt sich ja auch daran, dass es
eine Frauenecke, aber keine Männerecke im Forum gibt.
Es ist auch wirklich schön, dass die Männer des Forums sich von uns Frauen ein wenig
kultivieren ließen und nun kräftig in der Frauenecke mitposten. Damit ist doch
bewiesen, dass wir alle Frauen sind, nur bei einigen Frauen ist halt das Zipfelchen
nicht abgefallen, als die Schwester nach der Geburt auf den Po geklopft hat. Da sind
wir aber durchaus tolerant, wie Sie ja schon festgestellt haben.
 Es besteht keine Gefahr dass die heißgeliebten Sticheleien zwischen den
Geschlechtern in diesem Forum zum Erliegen kommen.  :keks: 

Gruß aus dem Ruhrgebiet
Abraham

Jürgen Rixinger
03.04.2008 08:35

Männer-"Ecken" gibt es deswegen nicht, weil wir nicht in der Ecke, sondern im
Mittelpunkt stehen. Ansonsten gebe ich Ihnen recht, man weiß ja was man aneinander
hat und wie es gemeint ist ....  :versteck1: 

Grüße vom Neckar
Jürgen Rixinger

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=971
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Sigi2910
03.04.2008 11:11

Noch so ein paar Sprüche à la Hrubesch:

Das einzige Tier bei uns zu Hause bin ich – Oliver Kahn

Wir sind eine gut intrigierte Truppe – Lothar Matthäus

Für mich wird das alles total hochsterilisiert – Bruno Labbadia

Bisher ziehen sich die Bayern toll aus der Atmosphäre – Edgar Endress

Ich schlage vor, sie halten sich jetzt die Augen zu. Ich sage nämlich die
Bundesligaergebnisse – Johannes B. Kerner

Telefonieren Sie mit uns oder rufen uns an – Jörg Wontorra

Die Achillesferse von Bobic ist die rechte Schulter – Gerd Rubenbauer (der auch
sagte, als bei einem WM-Spiel eine Minute Nachspielzeit angezeigt wurde „Jetzt
wechselt Jamaika den Torwart aus!“)

Bei der Fußball-WM habe ich mir Österreich gegen Kamerun angeschaut. Warum? Auf
der einen Seite Exoten, fremde Kultur, wilde Riten – auf der anderen Seite Kamerun –
Dieter Nuhr

Und für Schwaben:

Spätzle habe ich noch nicht probiert, aber im Allgemeinen mag ich Geflügel – Torsten
Legat

Abraham
03.04.2008 12:20

:moin:

DA kenne ich auch noch einen....

Ich habe keine Spielerfrau, ich habe eine richtige Frau! (Arie van Lent auf die Frage
nach der perfekten Spielerfrau) 

...und in der Anlage dann ein Bild aus dem Hause van Lent... :biggrin:

Gruß aus dem Ruhrgebiet
Abraham
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Jürgen Rixinger
03.04.2008 12:29

Thomas Doll  -   Ich brauche keinen Butler. Ich habe eine junge Frau! (Diese ist
mittlerweile übrigens mit Olaf Bodden verheiratet.) 
Steffen Freund  -   Es war ein wunderschöner Augenblick, als der Bundestrainer
sagte: "Komm Stefan, zieh deine Sachen aus, jetzt geht's los."
Fritz Walter jun.  -  Die Sanitäter haben mir sofort eine Invasion gelegt.
Anthony Baffoe  -   (nach gelber Karte zum Schiri) Mann, wir Schwarzen müssen doch
zusammenhalten!
George Best  -   Ich habe viel von meinem Geld für Alkohol, Weiber und schnelle
Autos ausgegeben...  Den Rest habe ich einfach verpraßt.
Fritz Walter jun.  -  Der Jürgen Klinsmann und ich, wir sind ein gutes Trio. (etwas später
dann) Ich meinte: ein Quartett.
Paul Breitner  -   Da kam dann das Elfmeterschießen. Wir hatten alle die Hosen voll,
aber bei mir lief's ganz flüssig.
Lothar Matthäus  -   Wir dürfen jetzt nur nicht den Sand in den Kopf stecken!
Thomas Häßler  -   Wir wollten in Bremen kein Gegentor kassieren. Das hat auch bis
zum Gegentor ganz gut geklappt
Berti Vogts  -   (vor dem WM-Spiel gegen Kroatien) Die Kroaten sollen ja auf alles
treten, was sich bewegt - da hat unser Mittelfeld ja nichts zu befürchten.
Bert Papon  -   (der Trainer von Dumfernline auf einer Pressekonferenz nach einer
0:7-Niederlage) Irgendwelche Fragen, bevor ich gehe und mich aufhänge?
Ewald Lienen  -   Ich habe ihn ausgewechselt, weil ich einen anderen Spieler
einwechseln wollte. Da mußte ich einen auswechseln.
Karl-Heinz Körbel  -  (als Trainer von Eintracht Frankfurt) Den größten Fehler, den wir
jetzt machen könnten, wäre, die Schuld beim Trainer zu suchen.
Fritz Langner  -   Ihr Fünf spielt jetzt vier gegen drei.
Max Merkel  -   Im Training habe ich mal die Alkoholiker meiner Mannschaft gegen
die Antialkoholiker spielen lassen. Die Alkoholiker gewannen 7:1. Da war's mir
wurscht. Da hab i g'sagt: Sauft's weiter. 
Johannes Rau  -   (zum Vorschlag, Fußballstadien nach Frauen zu benennen) Wie soll
das denn dann heißen? Ernst-Kuzorra-seine-Frau-ihr-Stadion?

Grüße vom Neckar
Jürgen Rixinger

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=971


 

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge:
 - 1_2484602_medium.gif 3 KB

Powered by: PDF Thread Hack 1.0 Beta 2 © 2004 Christian Fritz
Powered by Burning Board 2.3.6 pl2 © 2001-2004 WoltLab GmbH

Autor Beitrag

Sigi2910
03.04.2008 12:46

Gewollt hab ich schon gemocht, aber gedurft ham sie mich nicht gelassen. 
(Lothar Matthäus über seine Ambitionen als deutscher Nationaltrainer)

Wenn ich eine ganze Flasche Rotkäppchen getrunken haben, wurde meine Frau
danach regelmäßig schwanger 
(Hans Meyer)

Möller und Chappi befruchten sich gegenseitig. 
(Jörg Dahlmann)

Das ist Wahnsinn! Da gibt's Spieler im Team, die laufen noch weniger als ich! 
(Toni Polster nach einer Niederlage)

Der FC Tirol hat eine Obduktion auf mich. 
(Peter Pacult)

Ich mache nie Kommentare über Schiedsrichter, und diese lebenslange Gewohnheit
werde ich für diesen Arsch nicht aufgeben. 
(Ron Atkinson auf die Frage nach der Leistung des Schiedsrichters)

Ich glaube nicht, daß wir das Spiel verloren hätten, wenn es 1:1 ausgegangen wäre. 
(Uli Hoeneß) 

Es war sehr schmerzvoll, aber ich habe kaum etwas gespürt. 
(Miroslav Klose)

Schaut sich ein Fußballfan auf seinem Balkon ein Spiel im Fernsehen an und stürzt
beim Torjubel ab, so kann er keine Leistungen aus seiner privaten
Unfallversicherung fordern, wenn er 2,55 Promille Alkohol im Blut hatte. 
(Amtsgericht Koblenz, AZ 15 C 3047/98)

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1194
https://www.forum-gewerberecht.de/attachment.php?attachmentid=929
www.chr-fritz.de
www.woltlab.de

